

2018年5月17日

株式会社 真城ホールディングス

CSR活動

地域貢献活動の一環として、住宅の窓枠に取り付けるワンタッチ・シマリ「侵入盗防止補助錠」を220個熱田区防犯協会に寄贈致しました。



熱田区防犯協会の安井会長



侵入盗防止補助錠

真城ホールディングスでは、2011年東日本大震災を機に、地域社会との絆の大切さを改めて感じ、チャリティー活動「Wの絆プロジェクト」を始動させました。

集まったチャリティー基金の一部から、侵入防止（窓）補助錠・チェーンロック・ナンバープレート盗難防止ネジ「ユーロック」・防犯マップなどを寄付し、地域が日常的に困っている防犯や安全対策に対し、具体的な一助を担うことで、安全・安心な地域づくりへの貢献に努めています。

2018年5月22日

株式会社 真城ホールディングス

CSR活動

地域貢献活動の一環として、「空き巣・侵入盗注意」デザインのうちわを500本を西区防犯協会に寄贈致しました。うちわを使っていただく事で、空き巣・侵入盗注意の意識を持っていただきたいと、寄贈に立ち会っていただいた猪村防犯協会会長と加藤西警察署長からお話を伺う事ができました。



2018年5月23日

株式会社 真城ホールディングス

CSR活動

地域貢献活動の一環として、住宅の窓枠に取り付けるサッシストッパー「侵入盗防止補助錠」を270個名東区防犯協会に寄贈致しました。



侵入盗防止補助錠

寄贈に立ち会っていただいた名東区防犯協会の湯浅会長と松木名東警察署長からは、「名東区では、侵入盗が大変増えています。侵入盗防止補助錠を取り付けることは、侵入盗に大変有効であるとともに、取り付けの際に区民の方と侵入盗についてのお話をさせていただくことで、防犯の意識も上がります。」とお話を伺うことができました。

2018年5月24日

株式会社 真城ホールディングス

CSR活動

地域貢献活動の一環として、住宅の窓枠に取り付けるワンタッチ・シマリ「侵入盗防止補助錠」を170個を知多防犯協会に寄贈致しました。



事務局の北川敦代様



侵入盗防止補助錠